

EL ADELANTADO DE SEGOVIA

Correspondencia: Apartado 11.—Teléfono 25

Diario de la tarde fundado en 1901 por Rufino Cano de Rueda

Redacción y Administración: San Agustín 7

Año XL.—Número 11.403

Jueves 5 de Septiembre de 1940

Precio del ejemplar: 15 céntimos

Durante casi toda la noche ha estado atacando la aviación alemana

Entre las regiones atacadas figura la de LONDRES

Londres, 5 (2 t).—Comunicado de los ministerios del Aire y Seguridad Interior: «Desde las últimas horas de la tarde de ayer el enemigo inició una serie de raids sobre diversas partes del país, que duró la mayor parte de la noche. Fueron arrojadas bombas en numerosos puntos, comprendida la región de Londres. Hay que lamentar cierto número de víctimas, de las cuales algunas de ellas se encuentran mortalmente heridas. Numerosas bombas incendiarias ocasionaron siniestros, que fueron dominados rápidamente. Muchas casas de numerosas regiones han resultado con daños. La mayor parte de las víctimas y de los daños se produjeron en ciudades del Nordeste y una del Suroeste. En la acción de Londres los daños fueron ligeros y las víctimas poco numerosas».—Efe.

Aviones extranjeros sobre Suiza

Berna, 5 (2 t).—El Estado Mayor del Ejército comunica: «En la noche del 5 de Septiembre aviones extranjeros han violado en diversos puntos el espacio aéreo suizo. Estas violaciones se localizan en la región de Kleinmuntz, Pruntrut y Saint Immer. Los aviones han volado sobre esta línea en dirección ligeramente orientada hacia el Este y después de algunos minutos han retornado en dirección Norte».—Efe.

Alarma aérea en Londres

Londres, 5 (2 t).—La primera alarma aérea de hoy en la región londinense ha sido dada a las nueve horas.—Efe.

DRAGAMINAS INGLES HUNDIDO

Convoy marítimo atacado por la aviación

Berlín, 24.—La D. N. B. comunica que, según informaciones recibidas, las fuerzas aéreas han atacado en la noche del 2 al 3 de Septiembre a un convoy inglés al Norte de Aberdeen. Fueron bombardeados con eficacia un barco de 8.000 toneladas y otro de 5.000. Los dos navíos detuvieron su marcha envueltos en llamas y se hundieron poco después. Un submarino anuncia que ha hundido seis buques mercantes con un desplazamiento total de 51.507 toneladas.—Efe.

Londres, 4.—El Almirantazgo anuncia que el dragaminas inglés «Royal» ha sido hundido por una mina enemiga. Las familias de las víctimas han recibido notificación oficial de la catástrofe.—Efe.

JUNTA HARINO-PANADERA

Sobre el suministro de harina a almacenistas y panaderos

Se nos remite la siguiente nota por el señor presidente de la Junta provincial Harino-Panadera: «En el «Boletín Oficial» de la provincia número del 4 del actual, se publica una circular disponiendo que los almacenistas y panaderos registrados en la Junta y en posesión de ficha de adjudicación de cupo mensual de harina, se dirijan por escrito a su presidencia en modelo que se publica y en un plazo que finaliza el día 11 del mes en curso, manifestando que fabricante o almacenista prefiere que le suministre su correspondiente cupo de harina. Igualmente se establece que entre los días 20 al 25 del mismo mes remitir las fichas de adjudicación de cupo, para su canje por nuevas fichas, en las que se harán constar la fábrica o almacén que obligatoriamente les suministrará.»

La enseñanza religiosa en Francia

Vichy, 24.—El «Diario Oficial» publica una ley por virtud de la cual se deroga la ley de 1904, que prohibía el ejercicio de la enseñanza a las órdenes religiosas.—Efe.

Don José Mozo Maroto

Que falleció el día 6 de Septiembre de 1936
Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad (D. E. P.)

Las misas que se recen en la iglesia de los Padres Franciscanos el día 6, a las ocho, nueve y diez, así como el culto al Santísimo en Corpus Christi, que se celebre dicho día a las siete de la tarde, serán aplicadas por el eterno descanso de su alma.

Su esposa, hijos, hermana y demás familia,
Agradecerán a sus amistades y personas piadosas la asistencia a dichos actos.

ADOLFO HITLER reafirma su fe en vencer a INGLATERRA

En Inglaterra se preguntan: ¿Por qué no venís? Y nosotros les decimos: No seáis impacientes; nosotros iremos

Reemplazaremos a los generales «Revolución», «Hambre», «Invierno», «Bluff», por el general «Acción»

Berlín, 4.—Hoy ha sido inaugurada la obra de Socorro de Invierno. Con este motivo Adolfo Hitler ha pronunciado un importante discurso, en el que ha dicho especialmente:

Los éxitos de este primer año de guerra son únicos. Numerosos adversarios han sido suprimidos. Inglaterra, gracias a su dichosa posición geográfica y a su habilidad extraordinaria, no ha sufrido aún la misma suerte. Si el Ejército inglés tenía tantos deseos de lanzarse sobre nosotros, ha estado tan cerca que bien pudo satisfacer su deseo, pero se retiró, quedándole el consuelo de calificar su retirada como una gran victoria. Se refiere seguidamente a las iniciativas italianas en África, donde Inglaterra ha sido rechazada.

Habla Hitler de los «éxitos ingleses» que un espíritu normal y sano no comprende. El más glorioso de esos éxitos, que a nuestros ojos es la más vergonzosa acción, fué la retirada de Dunquerque. (Risas.) Cuando entramos en Polonia dijeron los ingleses que habíamos sufrido una serie de derrotas y que los polacos estaban en magnífica disposición de avanzar victoriosamente hacia Berlín. Cuando nosotros nos encontramos ya ante Varsovia, se decía que, por fin, ahora los aliados en el Oeste habían obtenido ya su primera victoria, grande y decisiva. Ocupada Polonia, se dijo por nuestros enemigos: «Se nos ha evitado una gran pesadilla. Los polacos han sido siempre nuestro punto débil. Ahora podemos concentrar nuestras fuerzas en el frente occidental e infligir a los alemanes una completa derrota. Llegará el asunto de Noruega, y los ingleses se regocijarán de «la falta que habíamos cometido». ¡Había llegado la ocasión de medirse con nosotros! Y se estableció la lucha. Cuando expulsamos a los noruegos de Hamar y Lillhammer, una brigada inglesa marcha confiadamente sobre Hamar, utilizando las informaciones que le facilitaba la radio inglesa. Según estas informaciones, los alemanes estaban muy lejos de Lillhammer y habíamos sufrido una gran derrota. El jefe de la brigada inglesa marchó hacia Lillhammer con estas fuerzas, llevando una caja llena de documentos secretos en los que se leía: «Secreto. No dejar que caiga en manos del enemigo». (Gran hilaridad.) Y la brigada y la caja fueron capturadas por nuestras tropas. Así informan los ingleses. Refiriéndose a la duración de la guerra, el Führer ha dicho: Se me ha atribuido el orden de prepararlo todo para una guerra de cinco años. No

creo que la guerra dure tanto, pero en todo caso, Inglaterra será vencida. (Grandes y prolongados aplausos.)

En Inglaterra preguntan: «¿Por qué no venís?» Tranquílense los ingleses. Nosotros iremos. (Aplausos frenéticos.) Es necesario terminar de una vez con un sistema que permite a una nación bloquear arbitrariamente a un continente. Hay que impedir que un Estado de piratas pueda sumir de tiempo en tiempo y a su libre albedrío, a 400 millones de personas en la pobreza y la miseria. Alude a su última apelación a Inglaterra y declara: «Yo prefiero en el momento presente combatir hasta lograr una situación clara y definitiva, y esta solución no podrá ser dada más que con la derrota de un régimen de miserables, infames y petardistas». Alemania e Italia se encargarán de que cosa parecida no vuelva a ocurrir en la Historia.

Los ingleses contaban con el general REVOLUCION. A este general, que no ha aparecido, le ha sustituido el general HAMBRE. Nosotros teníamos por descontado que estos grandes filántropos procurarían, como en la guerra mundial, hacer morir de hambre a nuestras mujeres y a nuestros hijos, y tomamos las medidas oportunas. Pero este general HAMBRE es también falsa especulación, y descubren el general INVIERNO, pero se olvidan de nombrar a su general, el más eminente, el GENERAL BLUFF, mariscal del Imperio británico. Este es su único aliado serio, pero este general ya no nos batirá jamás. Cuando llegue el momento, nosotros reemplazaremos a todos esos generales por el GENERAL ACCION.

Expresa el Führer la gratitud del pueblo alemán hacia sus soldados. Exalta la disciplina de aquél, puesta de manifiesto durante los ataques aéreos nocturnos, ya que la aviación inglesa no se atreve a volar de día sobre Alemania. Ordena que no se contestara a esos ataques al azar, sobre barrios habitados, con la esperanza de que se pondría fin a este escándalo. El señor Churchill ve en ello un signo de debilidad. Comprenderéis que ahora le demos la respuesta que se merece. (Fuertes aclamaciones.)

Terminó el Canciller exaltando la obra de Socorro de Invierno, demostración del espíritu de la comunidad nacional alemana. Esta misma unidad, esta misma voluntad de unidad de 85 millones de alemanes, es la que nos asegurará la victoria.—Efe.



Cinco destructores ingleses hundidos en los últimos días

27.000 toneladas de mercantes hundidas por un submarino

Detalles de los bombardeos alemanes sobre Gran Bretaña

Berlín, 5 (2 t).—Comunicado del alto mando de las fuerzas armadas alemanas: «La Marina de guerra ha hundido en los últimos días cinco destructores británicos. Además de los dos destructores que, como ya se comunicó el 2 de Septiembre, habían sido destruidos por los submarinos alemanes en el mar del Norte, los tres destructores británicos «Express», «Esko» e «Invanhoe» han sido hundidos. Un submarino ha echado a pique varios barcos mercantes armados enemigos con un total de 27.000 toneladas, que formaban parte de un convoy fuertemente protegido. El 4 de Septiembre nuestros aviones de combate, juntamente con los de caza y destrucción, atacaron repetidamente los aeródromos, fábricas de la industria aérea y un depósito de municiones, con pleno éxito. En los talleres de motores de avión, en Rochester, y en los talleres de aviones de Weybrid, los cobertizos y barracones fueron alcanzados. Se entablaron combates aéreos, que terminaron victoriosamente para nuestros pilotos. Nuestras formaciones de combate atacaron principalmente las instalaciones portuarias y los muelles del litoral occidental de Inglaterra, así como los aeródromos. Fueron ocasionados numerosos incendios en Swansea, Liverpool, Queymouth, Poolo, Chathas, Tilbury, Gretch Yarmouth y Hull. Prosiguió la colocación de minas a lo largo de los puertos ingleses por medio de aviones. Los aparatos británicos volaron durante la noche sobre el territorio del Reich. La tentativa de atacar a la capital fracasó a causa de la eficaz defensa anti-aérea. Solamente en dos puntos el enemigo logró arrojar bombas sobre territorio de la ciudad, pero no se registraron, lo mismo que en otras regiones del Reich, más que daños de escasa importancia. En una ciudad del Norte de Alemania, una bomba cayó sobre un campamento de obreros y mató a 18 personas civiles que se encontraban fuera de los refugios. El enemigo perdió ayer, en total, 57 aviones, de los cuales 54 fueron derribados en el curso de combates diurnos, uno por la D. C. A. y dos destruidos sobre el suelo. Faltan 17 aviones alemanes».—Efe.

Ataque aéreo y naval inglés a las bases italianas del Egeo

Cuartel General de las fuerzas armadas italianas. Comunicado número 9. Día 5 de Septiembre de 1940: «Tres cruceros y dos contratorpederos ingleses que navegaban frente a las costas argelinas, fueron violentamente bombardeados por nuestros aviones. Los dos cruceros fueron alcanzados por bombas de grueso calibre, observándose que salían grandes llamaradas del puente de uno de ellos. El día 3 del corriente fué visto un fuerte convoy escoltado por fuerzas navales enemigas y que fué seguido por nuestros observadores en el mar Egeo. Con el fin de garantizar a toda costa la seguridad de este convoy, fuerzas navales y aéreas enemigas intentaron atacar ayer al amanecer, nuestras bases aéreas y navales del mar Egeo. El ataque fué intentado por dos formaciones aéreas, contra los campos de Gaurra y Marizza, donde fueron alcanzados dos aparatos que se encontraban en tierra. Una nueva formación aérea se sumó también al anterior intento y bombardeó Scarpanto, causando ligeros daños en algunas viviendas e hiriendo a varias personas de la población civil. La intervención de nuestros cazas y baterías anti-aéreas, rechazó completamente el ataque. Siete aviones enemigos fueron derribados. Las tripulaciones de tres aparatos, compuestas de ocho hombres en total, fueron capturadas. Inmediatamente nuestras fuerzas aéreas pasaron al contraataque. Desde las siete de la mañana a las cinco y media de la tarde, se desencadenaron acciones sucesivas de bombardeo contra las formaciones adversarias. A pesar de la intervención de los cazas y de la D. C. A. enemiga, cuatro navíos fueron seriamente averiados y cinco aparatos de caza derribados. Dos aviones italianos no han regresado a sus bases. A bordo de otro había algunos heridos. De cuando en cuando, nuestros M. A. S. se lanzaron contra la formación naval enemiga, atacando con éxito en el canal de Caso a un crucero y dos contratorpederos adversarios. Una de nuestras citadas embarcaciones no ha regresado. En el Africa del Norte, el enemigo ha realizado incursiones aéreas en las que causó ligeros daños y un muerto y once heridos. Cuatro aviones enemigos fueron derribados. Todos nuestros aparatos regresaron a sus bases. En el Africa oriental, durante una incursión aérea enemiga sobre el campo de Javello, un avión tipo «Hampden» ha sido derribado con toda seguridad y otro también lo ha sido probablemente. Una de nuestras formaciones de bombardeo alcanzó seriamente un buque inglés en el mar Rojo».—Efe.

El general VARELA regresa a MADRID

Madrid, 5.—Ha regresado a Madrid, después de breve temporada de descanso en Cestona, el ministro del Ejército, general Varela, reintegrándose a su despacho oficial de dicho ministerio.

La procesión de ayer tarde

Ayer, por la tarde, después de la solemne función sacramental, se organizó en la iglesia de la Trinidad una procesión que recorrió las calles de la feligresía. Figuraban en el cortejo la banda de gastadores, cornetas y tambores de las Organizaciones Juveniles, que abrían marcha, los estandartes de las distintas Compañías establecidas en la ciudad, el guía parroquial, la cruz parroquial con ciriales y las imágenes de San Nicolás y de Nuestra Señora de las Candelas.

Detrás del clero oficiante iba la presidencia oficial formada por el alcalde, primer teniente de alcalde, mayordomo, Junta de la Catorcena y otras personalidades. Un gran número de fieles formó en la procesión con velas encendidas. Durante el trayecto se rezó devotamente el santo rosario.

La procesión recorrió las calles del barrio, haciendo estación ante la antigua iglesia de San Nicolás, en cuya fachada se había levantado un artístico altar con un cuadro del Sagrado Corazón de Jesús. En este lugar se cantó la salve popular, resultando un acto muy devoto.

Reanudada la procesión se dirigió, por el mismo orden, hasta la iglesia de las Madres Dominicas, donde se hizo de nuevo estación. Seguidamente se dirigió hacia el templo de partida, donde después de cantarse algunos motetes, se rezaron las preces litúrgicas y se dió por terminado el solemne acto religioso.

La procesión fué presenciada por numeroso público con gran veneración y respeto.

Alocución del Santo Padre ante la A. C. italiana

«Que el Creador restablezca la paz entre los hombres»

Roma, 4.—Con motivo del 75 aniversario de la Acción Católica italiana, Su Santidad el Papa ha pronunciado una alocución de tres cuartos de hora ante quinientos representantes de la Obra, llegados al Vaticano desde todos los puntos de Italia.

Navíos de guerra ingleses averiados por bombas italianas

Ataque aéreo y naval inglés a las bases italianas del Egeo

Cuartel General de las fuerzas armadas italianas. Comunicado número 9. Día 5 de Septiembre de 1940: «Tres cruceros y dos contratorpederos ingleses que navegaban frente a las costas argelinas, fueron violentamente bombardeados por nuestros aviones. Los dos cruceros fueron alcanzados por bombas de grueso calibre, observándose que salían grandes llamaradas del puente de uno de ellos. El día 3 del corriente fué visto un fuerte convoy escoltado por fuerzas navales enemigas y que fué seguido por nuestros observadores en el mar Egeo. Con el fin de garantizar a toda costa la seguridad de este convoy, fuerzas navales y aéreas enemigas intentaron atacar ayer al amanecer, nuestras bases aéreas y navales del mar Egeo. El ataque fué intentado por dos formaciones aéreas, contra los campos de Gaurra y Marizza, donde fueron alcanzados dos aparatos que se encontraban en tierra. Una nueva formación aérea se sumó también al anterior intento y bombardeó Scarpanto, causando ligeros daños en algunas viviendas e hiriendo a varias personas de la población civil. La intervención de nuestros cazas y baterías anti-aéreas, rechazó completamente el ataque. Siete aviones enemigos fueron derribados. Las tripulaciones de tres aparatos, compuestas de ocho hombres en total, fueron capturadas. Inmediatamente nuestras fuerzas aéreas pasaron al contraataque. Desde las siete de la mañana a las cinco y media de la tarde, se desencadenaron acciones sucesivas de bombardeo contra las formaciones adversarias. A pesar de la intervención de los cazas y de la D. C. A. enemiga, cuatro navíos fueron seriamente averiados y cinco aparatos de caza derribados. Dos aviones italianos no han regresado a sus bases. A bordo de otro había algunos heridos. De cuando en cuando, nuestros M. A. S. se lanzaron contra la formación naval enemiga, atacando con éxito en el canal de Caso a un crucero y dos contratorpederos adversarios. Una de nuestras citadas embarcaciones no ha regresado. En el Africa del Norte, el enemigo ha realizado incursiones aéreas en las que causó ligeros daños y un muerto y once heridos. Cuatro aviones enemigos fueron derribados. Todos nuestros aparatos regresaron a sus bases. En el Africa oriental, durante una incursión aérea enemiga sobre el campo de Javello, un avión tipo «Hampden» ha sido derribado con toda seguridad y otro también lo ha sido probablemente. Una de nuestras formaciones de bombardeo alcanzó seriamente un buque inglés en el mar Rojo».—Efe.

El general VARELA regresa a MADRID

Madrid, 5.—Ha regresado a Madrid, después de breve temporada de descanso en Cestona, el ministro del Ejército, general Varela, reintegrándose a su despacho oficial de dicho ministerio.

La procesión de ayer tarde

Ayer, por la tarde, después de la solemne función sacramental, se organizó en la iglesia de la Trinidad una procesión que recorrió las calles de la feligresía. Figuraban en el cortejo la banda de gastadores, cornetas y tambores de las Organizaciones Juveniles, que abrían marcha, los estandartes de las distintas Compañías establecidas en la ciudad, el guía parroquial, la cruz parroquial con ciriales y las imágenes de San Nicolás y de Nuestra Señora de las Candelas.

Detrás del clero oficiante iba la presidencia oficial formada por el alcalde, primer teniente de alcalde, mayordomo, Junta de la Catorcena y otras personalidades. Un gran número de fieles formó en la procesión con velas encendidas. Durante el trayecto se rezó devotamente el santo rosario.

La procesión recorrió las calles del barrio, haciendo estación ante la antigua iglesia de San Nicolás, en cuya fachada se había levantado un artístico altar con un cuadro del Sagrado Corazón de Jesús. En este lugar se cantó la salve popular, resultando un acto muy devoto.

Reanudada la procesión se dirigió, por el mismo orden, hasta la iglesia de las Madres Dominicas, donde se hizo de nuevo estación. Seguidamente se dirigió hacia el templo de partida, donde después de cantarse algunos motetes, se rezaron las preces litúrgicas y se dió por terminado el solemne acto religioso.

La procesión fué presenciada por numeroso público con gran veneración y respeto.

Alocución del Santo Padre ante la A. C. italiana

«Que el Creador restablezca la paz entre los hombres»

Roma, 4.—Con motivo del 75 aniversario de la Acción Católica italiana, Su Santidad el Papa ha pronunciado una alocución de tres cuartos de hora ante quinientos representantes de la Obra, llegados al Vaticano desde todos los puntos de Italia.

Fabulosas cantidades de material de guerra de Estados Unidos a Inglaterra

Y aún se proponen hacer más envíos

Nueva York, 5 (2 t).—El presidente del «Comité para la defensa de América ayudando a los aliados», Eichelberger, ha declarado que «uno por cuatro hombres, que se encuentran bajo las armas en Gran Bretaña, están equipados con material procedente de los Estados Unidos». Esta declaración se halla en los informes de Alderson, observador del Comité citado en Washington, que demuestran que desde la caída de Francia han sido enviados a Gran Bretaña seleccionados cañones de campaña, ochenta mil ametralladoras, quinientos mil fusiles y «montañas de proyectiles», y ha añadido: «Creo que los Estados Unidos suministrarán todavía a Gran Bretaña unos veinte torpederos, cierto número de hidroaviones y bombarderos de gran radio de acción, doscientos cincuenta mil fusiles «Leenfield» y la producción completa de carros de asalto de algunas semanas».—Efe.

Zarpan los primeros destructores yanquis para el Canadá

Nueva York, 5 (2 t).—Técnicos del Ejército y la Marina de Estados Unidos han salido para las Bermudas a bordo de un crucero norteamericano. Su viaje está relacionado con el arrendamiento de las bases navales inglesas. Efe.

Nueva York, 5 (2 t).—Los tres primeros de los cincuenta destructores cedidos por los Estados Unidos a Inglaterra han zarpado de Boston probablemente con rumbo a Canadá. Se había pensado que ninguno de los destructores estaría dispuesto para zarpar antes del viernes.—Efe.

El nuevo Gobierno rumano

Disolución de los Cuerpos legislativos

Suspensión de la Constitución

Bucarest, 5 (2 t).—El nuevo presidente del Consejo, general Antonescu, ha prestado juramento al Rey. Un Decreto prevé la suspensión de la Constitución de Febrero de 1928 y la disolución de los Cuerpos legislativos. Un segundo Decreto concede al general Antonescu plenos poderes para dirigir el Estado rumano. El Rey se reserva las prerrogativas siguientes: Es jefe supremo del Ejército, tiene derecho a emitir moneda, a conferir órdenes, a acciones de amnistía, a dar el placet a los representantes diplomáticos y a concluir Tratados.—Efe.

Fábricas para pasta de papel

Madrid, 4.—Para establecer cuatro fábricas para obtención de pasta de papel, ha concedido autorización el ministro de Industria a «Productos Celulósicos, S. L.», de Canarias. Se utilizarán troncos de las plataneras, y la maquinaria será de fabricación española.

Para el Subsidio Familiar de los funcionarios del Estado

Madrid, 4.—El «Boletín Oficial del Estado» publica hoy, entre otras, la siguiente disposición:

Jefatura del Estado.—Ley sobre concesión de un suplemento de crédito de 16.500.000 pesetas para satisfacer el Subsidio Familiar a los funcionarios y obreros del Estado.

El Ejército húngaro entra en Transilvania

Budapest, 5 (2 t).—A las siete horas de la mañana de hoy ha comenzado, al son de campanas, la entrada del Ejército húngaro en Transilvania meridional. La ocupación se desarrolla de acuerdo con el plan previsto, es decir, avanzando en todos los sectores de la frontera Norte, excepto en Grosswardein.—Efe.

Alocución del Santo Padre ante la A. C. italiana

«Que el Creador restablezca la paz entre los hombres»

Roma, 4.—Con motivo del 75 aniversario de la Acción Católica italiana, Su Santidad el Papa ha pronunciado una alocución de tres cuartos de hora ante quinientos representantes de la Obra, llegados al Vaticano desde todos los puntos de Italia.

El Santo Padre empezó diciendo que, aunque cada cual tenga una patria, la patria eterna de todos los hombres no es más que una: el cielo. «En el tumulto de la vida moderna—añadió—el alma de la humanidad cristiana sólo puede hallar la verdadera paz en la religión. En horas tan trágicas como las presentes, en que las pasiones de los hombres se han desencadenado y luchan en un duelo sangriento y destructor, nos volvemos nuestros ojos hacia el cielo».

Su Santidad señaló después, como otra de las tareas de la Acción Católica, la captación de la juventud. «Pero no sólo los jóvenes—declaró—deben ser atraídos a esta obra, sino las personas que han sido educadas en un período de ateísmo y que hoy, después de la ruina de tantas ideologías y tantos sistemas políticos, tienden consciente o inconscientemente, de todo corazón, hacia la posesión de un alma inmortal».

Para terminar, el Pontífice expresó su ardiente deseo de que el Creador del mundo que hoy es teatro de fratricidas luchas, de lágrimas y de ruinas, restablezca la paz entre los hombres e instaure a su espíritu en el reino de la justicia y el amor.—Efe.

Nuevo régimen en RUMANIA Convoy atacado y dispersado por las lanchas torpederas

Detalles de los graves sucesos ocurridos en algunas ciudades Bucarest, 5 (5 t.)—El nuevo presidente del Consejo, general Antonescu, ha lanzado una proclama en la que dice que no es un nuevo Gobierno lo que se ha establecido, sino un nuevo régimen. Y agrega: «Nuestro programa estaba fundado sobre un credo nacional. El pasado grave y doloroso ha terminado».—Efe.

Bucarest, 5 (5 t.)—Se conocen nuevos detalles de los sucesos de Rumania, procedentes de Constanza y Kronstadt. En la primera ciudad, grupos pertenecientes a la Guardia de Hierro procedieron a la ocupación de numerosos edificios oficiales. El Ejército y la Policía sitiaron los focos de rebelión, produciéndose en las calles vivísimos tiroteos. Las fuerzas del Gobierno, después de algunas horas de lucha contra los edificios ocupados, que fueron atacados con tanques y ametralladoras, se hicieron dueños de la situación. Según parece, todavía subsisten varios focos de resistencia. Ha habido unos cincuenta muertos y 70 heridos, entre estos últimos el jefe de la Policía de Constanza. Al puerto han llegado varios barcos de guerra. Se sabe que aun no ha podido ser dominado el movimiento subversivo en la ciudad de Klausenburgo. Los sediciosos dominaban todavía anoche varios edificios oficiales. En la revuelta ha habido muertos y heridos. Por su parte, los alemanes y húngaros de la población preparan su defensa contra los revoltosos. Parece ser que el jefe de éstos es un partidario de Maniu, jefe de los rumanos de Transilvania. La Policía húngara se ha encargado de la defensa de la ciudad de Wlodein, situada en la frontera húngara. A consecuencia de un atentado ha descarrilado un tren de la línea de Wardai a Arad. No se sabe si ha habido víctimas.—Efe.

CICLISMO ESPAÑOL

39.000 toneladas de mercantes hundidas. Destructor torpedeado. Mercante inglés hundido en pleno Atlántico

Lisboa, 5 (5 t.)—El crucero auxiliar británico «Avoceta», llegado al puerto de Lisboa, ha sufrido graves averías en el curso de un combate con un submarino italiano.—Efe.

Berlín, 5 (5 t.)—Comunicado del alto mando de las fuerzas armadas alemanas: En la noche del 5 de Septiembre una flotilla de lanchas rápidas atacó a un convoy británico a lo largo de la costa oriental inglesa. El convoy fue completamente dispersado. Una lancha rápida alcanzó a torpedear a un destructor de la categoría «Imogen», que custodiaba al convoy, y que fue echado a pique.—Efe.

Baltimore, 5 (5 t.)—Se comunica que un mercante ha sido torpedeado y hundido. El buque danés «Elderen» ha llegado a este puerto con 36 supervivientes del buque británico destruido.—Efe.

Baltimore, 5 (6 t.)—El ingeniero jefe de la Compañía armadora ha declarado que el buque torpedeado el «Blaimore», mercante de 4.141 toneladas, de la matrícula de Glasgow. Cuatro hombres perecieron en el accidente y otros se encuentran hospitalizados.—Efe.

DECLARAN LOS SUPERVIVIENTES DEL «BLAIMORE» Blaimore, 5 (5 t.)—Según los supervivientes del barco británico «Blaimore», los ocho heridos que hubieron pertenecían a la tripulación del velero «Pensance», cuya pérdida se anunció el lunes. El velero fue torpedeado el 24 de Agosto a unas 700 millas de Irlanda y socorrido por el «Blaimore», el cual atacado a su vez por el mismo submarino. Los naufragos estuvieron diecisiete horas en el mar hasta que fueron recogidos por otro buque.

NUMEROSAS AVIONES ALERMANAS SOBRE INGLATERRA Londres, 5 (5 t.)—Comunicado de los ministerios del Aire y Seguridad: Interior: Aviones enemigos, en considerable número, han franqueado anoche el litoral Sureste. Algunos de ellos penetraron hasta los alrededores de Londres. Según las primeras informaciones fueron lanzadas unas bombas en esta región, aunque no causaron daños graves. Nuestros cazas no permitieron pérdidas al enemigo. Durante las operaciones efectuadas en la noche última por los bombarderos alemanes fueron derribados dos de éstos por nuestros cazas.—Efe.

La aviación alemana suspende la sesión en los Comunes Cuando Churchill se disponía a hacer su anunciada declaración Londres, 5 (6 t.)—Durante los violentos combates aéreos que se han registrado hoy sobre el litoral Sureste de Inglaterra, se han visto caer a dos aviones alemanes. Las escuadrillas de bombardeo enemigas franquearon la costa por varios puntos y se dirigieron hacia la región del estuario del Támesis, escoltadas por numerosos cazas. Aunque sonó la señal de alarma en Londres, se cree que los aparatos alemanes no lograron penetrar a través de las defensas interiores de la capital. Algunas bombas explosivas e incendiarias fueron lanzadas en la periferia.—Efe.

TAMBIEN ESTA TARDE Londres, 5 (6,30 t.)—Nuevas escuadrillas de aviones de bombardeo alemanes han penetrado esta tarde sobre el litoral Sureste de Inglaterra, procedentes de las costas francesas. Fueron atacados por los cazas ingleses y la artillería antiaérea. Sobre una ciudad marítima ha sido señalada la presencia de un grupo compuesto por 15 aparatos de bombardeo y caza.—Efe.

SE SUSPENDE LA SESION EN LOS COMUNES Londres, 5 (6,30 t.)—Las sirenas que dieron la alarma aérea de esta tarde fueron oídas en Londres en el momento en que la Cámara de los Comunes discutía las interpelaciones formuladas a los ministros. La sesión no se interrumpió, pero las tribunas públicas fueron desalojadas inmediatamente. Los pares y los diplomáticos permanecieron sentados. Poco después entró el primer ministro, Churchill, para pronunciar su discurso sobre la situación de la guerra, y fue acogido con grandes aplausos. Sin embargo, el «speaker» informó a la Cámara que se esperaba un inminente ataque aéreo y suspendió la sesión.—Efe.

OTRA ALARMA AEREA Londres, 5 (6,30 t.)—La segunda alarma aérea en la región londinense terminó a las tres y media, después de ochenta minutos de duración.—Efe.

HABLA CHURCHILL Londres, 5 (6,30 t.)—Reanudada la sesión de la Cámara de los Comunes, después de una breve interrupción, Churchill hizo su anunciada declaración sobre la marcha de la guerra. Se refirió en primer lugar al acuerdo con Norteamérica y anunció que los destructores cedidos por los Estados Unidos a cambio del arriendo de bases en las Antillas, serán puestos en servicio activo sin demora alguna, tan pronto como lleguen a Inglaterra. Habló después de la actividad aérea y afirmó que Alemania ha perdido tres aviones por cada uno británico y que ha tenido bajas de hombres en razón de seis a uno. «Nuestra aviación—agregó—es más numerosa y posee mejor material que al comienzo de la guerra. Además, estamos ahora más próximos a la paridad numérica con Alemania». (Continuará.)—Efe.

El regente Horty ha llegado a Transilvania

Gratitud de Hungría al Eje Budapest, 5 (5 t.)—La Cámara de Diputados se ha reunido en sesión solemne, con motivo de la reincorporación de los territorios de Transilvania. Estuvieron presentes todos los ministros y diputados, sin ninguna excepción. El presidente del Consejo, conde Teleki, habló en términos emocionados de Italia y Alemania y de los dos jefes de estas naciones «que, aun en plena guerra—dijo—, encuentran tiempo para ocuparse de las cuestiones de Europa oriental».—Efe.

Budapest, 5.—El Regente Horty salió anoche en tren especial para la frontera de Transilvania, desde donde siguió por carretera hacia la región reincorporada. Esta mañana hizo su entrada solemne en Csatmarnemet, montado a caballo. Le acompañaban el presidente del Consejo, conde Teleki, varios ministros y el jefe del Estado Mayor del Ejército, general Werth.—Efe.

Príncipe japonés muerto en accidente de aviación

Tokio, 5 (6 t.)—El ministro de la Guerra ha hecho conocer que el Príncipe Kitashirakava, comandante de Estado Mayor, ha perdido la vida en un accidente de aviación ocurrido en Mongolia.—Efe.

EL SUBSECRETARIO DEL EJERCITO

Madrid, 5.—Esta mañana ha tomado posesión de su cargo el subsecretario del ministerio del Ejército, general don Camilo Alonso Vega.—Logos.

La aviación alemana suspende la sesión en los Comunes

Un príncipe árabe elogia a Italia

«Libia colaborará con todas sus fuerzas al lado italiano» Roma, 5 (6 t.)—El Príncipe Caramanl y el Muffi Trípoli, Mohamed Abu Al Assad, han defendido la política colonial italiana en una alocución pronunciada por el radio de Bari. El Príncipe reconoció la comprensión que Italia demuestra respecto a las necesidades de la vida árabe, especialmente con su respeto a las tradiciones religiosas de los árabes. El Muffi declaró que Libia colaborará con todas sus fuerzas y con los mejores de sus hijos al lado de Italia.—Efe.

Comentarios al discurso de Hitler

«La hora de las grandes acciones ha llegado ya» Belgrado, 5 (5 t.)—Los diarios yugoslavos publican largos extractos del discurso pronunciado por el Führer. Los periódicos hacen resaltar la voluntad de combatir del Führer, así como el próximo aniquilamiento de Inglaterra. En los medios políticos se considera que este discurso ha descartado de cualquier duda sobre la voluntad alemana de llevar la guerra hasta el final. Puede también considerarse el discurso como un anuncio de hechos inminentes. La hora de las grandes acciones ha llegado ya.—Efe.

GRANDES VERBENAS Y BAILES

Con motivo de la Reseña de la parroquia de San Clemente, han sido organizadas varias verbenas, que se celebrarán en los días 5 y 6, en el Azoguejo, y los días 6, 7, 8, 10 y 14, bailes de sala en el Paraíso. Este local cuenta con grandes reformas. Nota.—El baile del día 10 es exclusivamente para casados.

PRIMO GILA REGIDOR MEDICO El Espinar Calle de la Iglesia, 13 Teléfono número 3

D. Vidaechea MEDICO ODOLISTA Consulta diaria de once a dos Calle Colón, 5. Telf. 302 SEGOVIA

DR. HERVIAS Especialista, de Madrid, en partos y enfermedades de la mujer En Madrid, Velázquez, 34, primero, izquierda (esquina a Goya) Consulta: de 3 a 6. Teléfono 54730

Atención, labradores! La antigua casa de RAMON CERVERO compra paja de contenido a 2,25 pesetas arroba. Paga al contado. Compra la paja de lo mismo, elaborada a 5,75 pesetas arroba Cañuelos, 20 y 22 Teléfono 496

J. López Miguel Médico-Dentista Odontólogo oficial de la Academia de Arteria Rayos X. Cirugía Maxilo Facial De 11 a 9 y de 4 a 6 José Zorrilla, 47 y 49 Teléfono 472

Anuncios breves

De una a veinte palabras, dos pesetas cincuenta céntimos; por cada palabra más, veinte céntimos.

Pulimento EVA. Qué bien limpia los metales pulimento EVA. Representante: U. Mariano García. Buitrago, 8. Teléfono 301. Segovia.

Para su bebé ARITIAH. Representante: U. Mariano García, Buitrago, 8. Teléfono 301. Segovia.

Jugo de Rosas Conocidísimo producto Floria para los labios: Lápices y Rojo líquido, Perfumería Velasco. Isabel la Católica, 2.

Por ausencia vendo magníficas vacas suizas, recién paridas primero y tercer parto; otra mixta y un semental. Mauro García, San Pedro de Gaíllos (Rebollar).

Necesito cocinera o muchacha que sepa de cocina. Vicente Escobar, bar la Criolla.

Vendo vaca suiza del tercer parto. Tratar, estanco de Aldea Real.

Mujer de veintisiete años en adelante se necesita cuidar únicamente dos niños, buen sueldo. Leopoldo Moreno, 12, E.

Habitaciones exteriores, derecho cocina cede a matrimonio. Familia honorable. Doctor Velasco, 7, bajo.

Vendo vaca mixta del segundo parto. Tratar, Mariano Gil, en Cantimpalos.

Vendo vaca suiza recién parida, con su chota, abundante producción. Tratar, Francisco Sastre, en Marazoleja.

Se necesita vaquero para guardar el ganado de Pinillos. Tratar en dicho pueblo, con el alcalde.

Pérdida perra de caza, negra, manchas canela en la cabeza y extremidades y blanco en el pecho, lleva collar de cuero, atiende por YA. Se gratificará a quien la entregue en Plaza Reina Doña Juana, 1. Segovia.

Vendo carro de yugo para machos, buen uso. Tratar, Domingo Álvarez, en La Higuera.

Vendo pareja machos, media vida. Tratar, Mariano Cecilia, en Anaya.

Máquinas de escribir. Compto y preferible «Underwood». Alberto González, Perocota, 1.

CAFE RESTAURANTE COLUMBA El mejor situado de Segovia. El más confortable. El que mejor café exprés sirve. DONDE MEJOR SE COME: Espléndido cubierto. Entradas, tres platos, pan, postre y vino: 7,50 Ptas. Se sirven bodas y banquetes. Grandes conciertos todos los días.

Diputación provincial de Segovia Negociado de Cédulas personales Clasificados a efectos de cédula personal para el año actual los contribuyentes empadronados en la capital para el corriente ejercicio de 1940 quedarán expuestas (para su examen por los interesados) las clasificaciones correspondientes en el Negociado respectivo, por un plazo de diez días hábiles y horas de nueve y media a trece y media; durante cuyo plazo y cinco días más, pueden presentar las reclamaciones que estimen procedentes. Como dicho plazo termina el día 24 del presente mes de Septiembre, hace saber que las reclamaciones que se presenten fuera del mismo serán desestimadas por extemporáneas. Segovia, 3 de Septiembre de 1940.—El presidente accidental, Alfonso Arroyo Zúñiga.

BALNEARIO DE LEDESMA. REUMATISMO-CATARROS-PIEL Gran Hotel. Autobús directo al Balneario desde la estación de Salamanca a las 9,30 y 19,30. Telf. interurbano. Temporada oficial: 15 Junio al 30 de Septiembre

Hernias ¿Cómo pueden curarse? Ilustres cirujanos han venido sosteniendo que en la infancia curan todas, sin excepción, y alguna en la edad adulta cuando se logra contenerlas permanentemente. Pero esta contención no se obtiene sino muy raras veces por medio de los bragueros o vendajes que el comercio proporciona. Si se quiere asegurarla, es preciso recurrir, en cada caso, a un APARATO CONSTRUIDO AD HOC y de características adecuadas a la ensilladura lumbar del individuo y forma de sus caderas, a la clase, desarrollo y fuerza expansiva de su hernia, a la consistencia o laxitud de sus cubiertas y a las modificaciones, susceptibles de observación, que haya experimentado en su trayecto, saco y contenido. Ahora bien: para conocer y plasmar todo esto, aparte de que es imprescindible, claro está, ver al herniado previamente, son asimismo necesarias cierta preparación científica y una técnica especial. Con los APARATOS de nuestra invención garantizamos siempre éxito, lo mismo en el hombre que en la mujer, aun tratándose de hernias muy voluminosas e incluso de las que fueron operadas y se han reproducido. Eventraciones, caída del estómago, riñón móvil, desviaciones de la columna vertebral, etc., etc. Aparatos especiales para estas afecciones. Procedimiento personal de Don Jerónimo Farré Antiguo Ortopédico de la Clínica de niños de la Facultad de Medicina de Madrid Recibirá visitas en CUELLAR, de diez a una y de tres a seis, en el hotel LA CASTELLANA, el día 5 del mes de Septiembre. EN SEGOVIA, el día 6, en el hotel COMERCIO EUROPEO. (De once a dos.) EN MADRID, en su GABINETE, calle del Marqués de Valdeiglesias (antes de las Torres), número 5.

Reunión de la Comisión permanente

Ayer, miércoles, bajo la presidencia del alcalde, señor Reguera, celebró sesión ordinaria la Comisión permanente del excelentísimo Ayuntamiento. Asistieron los tenientes de alcalde, señores Sáez, De Pablos y Tablado. Por ausencia del titular, se habilita para que actúe de secretario al señor Santuste. Por unanimidad, se aprueba el acta de la sesión anterior.

Sentimiento Se acuerda que conste en acta el sentimiento de la Corporación municipal por el fallecimiento de la señora madre del tercer teniente de alcalde, señor Tablado.

Otros asuntos Doña Antonia Francos Revuelta solicita la perpetuidad de una sepultura en el Cementerio del Santo Angel de la Guarda y se accede a la petición previo el pago del canon correspondiente. Don Luis Martín González y don Pedro Pardo Marcos, solicitan por traslado de residencia, la baja en los padrones municipales y se accede a la petición por ser preceptivo. Se autoriza a la alcaldía presidencial para que otorgue las correspondientes escrituras a don Isidro Gómez Núñez, por los terrenos que adquirió en el barrio de San Marcos y a doña Dionisia Serna, en la calle de Gascos. Se aprueba la distribución de fondos para el mes de la fecha, por un total de 153.226,41 pesetas.

En el Ayuntamiento Obras particulares Se autorizan las siguientes obras particulares: a doña Juana Herrero, en José Canalejas, 1; a don Mariano Fernández de Córdoba, en la plaza del Corpus; a don Eugenio Casas Roda, en Cervantes, 2; a doña Ana Sanz Santos, en la plaza de San Esteban; a don Juan Egaña, en Melitón González, números 5, 7 y 9, y a don Gregorio Gómez Baeza, en Canaleja, 12. Estado de fondos Termina la sesión con la lectura del estado de fondos que acusa una existencia de 6.439,56 pesetas.

SEGOVIA RELIGIOSO En San Sebastián.—Mañana, primer viernes de mes, misas de comunión general a las siete y a las ocho. Se exponerá a S. D. M. a las once y media. Por la tarde, a las seis y media, estación, rosario, ejercicio del día, sermón por el reverendo Padre Faustino Rodríguez, S. J., y reserva. Se suplica a todos los asociados y asociadas del Apostolado y a los de la Buena Muerte, sean puntuales a la hora de la vela que les toca por turno, y asistan con la insignia a la función solemne de la tarde.

?Inapetencia? Vino Milagroso

PLAZA DE TOROS DE Santa María de Nieva EL LUNES, 9 DE SEPTIEMBRE DE 1940 con motivo de las GRANDES FERIAS Y FIESTAS, se celebrará una GRAN CORRIDA DE NOVILLOS en la que se lidiarán SEIS hermosos ejemplares, con divisa encarnada y negra, de la acreditada y famosa ganadería de don Gorman Gamazo, antes de RASO PORTILLO, vecino de Madrid, los cuales serán muertos a estoque por los afamados novilleros RAYITO REVERTITO Y RAIMUNDO SERRANO La corrida empezará a las CINCO Y MEDIA de la tarde PRECIO DE LAS LOCALIDADES (INCLUIDOS LOS IMPUESTOS) Entrada de terraza 10 ptas. Entrada general 7 »